

Mitteilungen aus dem Gemeinderat und der Verwaltung

1. August-Feier

Auch in diesem Jahr findet auf der Minigolfanlage Wide die 1. August-Feier statt. Ab 18.30 Uhr eröffnet die Frauen- und Männerriege Matzingen die Festwirtschaft. Während des Abends kommen Sie in den Genuss einer musikalischen Darbietung der Musik Stettfurt-Matzingen sowie einer Festrede durch Gemeindepräsident Walter Hugentobler. Traditionsgemäß werden um 22.00 Uhr Funken und Feuerwerk entzündet.

Die Frauen- und Männerriege Matzingen und der Gemeinderat freuen sich über viele Gäste.

Brückentag nach 1. August

Die Büros der Gemeindeverwaltung bleiben am Freitag, 2. August 2019 geschlossen.

Das Bestattungsamt ist unter der Nummer 079 207 63 35 erreichbar. Wir danken für Ihr Verständnis.

Kehrichtabfuhr vom 1. August, Nationalfeiertag

Die Kehrichtabfuhr am 1. August fällt aus und wird weder vor- noch nachgeholt. Besten Dank für Ihr Verständnis.

Gratulationen

Gemeinderat und Verwaltung gratulieren folgenden Einwohnerinnen herzlich zum Geburtstag:

Schneider-Hungerbühler Casilda, geb. 26. Juli 1931 (88 Jahre)

Brunner Marianne, geb. 26. Juli 1938 (81 Jahre)

Abt-Ranft Emma, geb. 6. August 1938 (81 Jahre)

Bauverwaltung: Erteilte Baubewilligungen

Bauherr: Mabag AG, Stationsstrasse 12, 8406 Winterthur

Bauvorhaben: Sitzplatzverglasung, Parz. Nr. 1421, Rossweid 10



Die Gemeinde Matzingen feiert den 1. August

Alle Details auf den Seiten 20/21.

Ausgabedaten der «Matzinger Post» 2019

KW 32	am 7. August
KW 34	am 21. August
KW 36	am 4. September
KW 38	am 18. September
KW 40	am 2. Oktober
KW 42	am 16. Oktober
KW 44	am 30. Oktober
KW 46	am 13. November
KW 48	am 27. November
KW 50	am 11. Dezember
KW 52/01	am 27. Dezember (Doppelnummer)

Sommerhock des Seniorenclubs



60 Senioren/-innen fanden sich am 11. Juli um 17.00 Uhr im Saal des Mehrzweckgebäudes zum jährlichen Sommerhock des Seniorenclubs ein. Der Obmann Walter Fuchs begrüßte die Anwesenden zum geselligen Beisammensein und dankte für die grosse Teilnahme. Er verkündete, dass dies der letzte Anlass vor den Sommerferien sei und im Oktober das Programm 2019/2020 wieder startet. Im Anschluss an die Begrüssung servierte das Helferteam ein süffiges Glas Sangria. Dem Vorspeisesalat folgte eine feine Paella. Ein ausgezeichnetes Himbeer-Vanille

Glace rundete das verzügliche Essen ab. Dazwischen wurde Marianne und Walter Fuchs mit einem bunten Blumenstraus und einem grossen Applaus zur goldenen Hochzeit gratuliert. Der Alleinunterhalter Manfred Feige spielte für die Gäste bekannte und stimmungsvolle Musikstücke. Mitsingen und schunkeln gehörte ebenfalls dazu. Für einige Paare durfte auch ein Tänzchen nicht fehlen. Die Zeit ist im Nu verfliegen. Nun wünschen wir allen: «Bleibt gesund und munter!». Bis im Oktober!

René Koch

Männerchor Matzingen sucht Sänger

Wir organisieren zusammen mit dem Frauenchor Frohsinn Herisau und dem Männerchor Eintracht Ettenhausen ein Herbstkonzert in der Klosterkirche Tänikon am 3. November und in Herisau am 24. November. Für dieses Projekt suchen wir singfreudige Männer, die uns gesanglich verstärken und unterstützen.

Wir proben jeden Montag im Kirchengemeindezentrum (KGZ) in Matzingen von 20.00 bis 21.45 Uhr.

Der Projektchor startet nach den Sommerferien. Nebst dem zielgerichteten Projekt hat auch das Repertoire-Singen seinen Platz. Schnupperproben sind jederzeit möglich.



Interessiert? Bitte melde Dich beim Präsidenten, Werner Zimmermann, Telefon 079 419 30 55, per Mail: praesident@maennerchor-matzingen.ch, oder komm doch einfach in einer Probe vorbei.

Weitere Informationen zu unserem Chor findest Du auf unserer Homepage: www.maennerchor-matzingen.ch

Wir freuen uns auf Dich!



Wohnungsmarkt

Bitte beachten Sie die Wohnungsinserate auf Seite 13:
– Goldinger Immobilien

3 für 2 Angebot für Privatpersonen!

Auf Wunsch erscheint Ihr Inserat in der Rubrik «Wohnungsmarkt» dreimal in Folge, Sie bezahlen nur zweimal!
Inserate schon ab Fr. 53.– (2 Spaltig / 20mm)
Stopp bei Erfolg jederzeit möglich.

Frauenfelder Woche Wir beraten Sie gerne!
Telefon 052 720 88 80

Kontaktdaten

Für Bericht- und Inserateannahme stehen wir Ihnen gerne von Montag bis Freitag, 8.00–12.00 und 13.30–17.00 Uhr zur Verfügung.

Frauenfelder Woche
Zürcherstrasse 180
8500 Frauenfeld
Telefon 052 720 88 80
info@frauenfelderwoche.ch

www.frauenfelderwoche.ch



Schön draussen bleiben!

Wie Sie sich vor Insekten schützen zeigen wir Ihnen in unserer Ausstellung oder bei Ihnen zu Hause.
Für jedes Schlupfloch eine dauerhafte Lösung.



Umbauplanung
Baukoordination
Ausführung



Werder Schreinerei AG
Brühlstrasse 7
9545 Wängi
052 369 50 00
www.werder.swiss

Weitere Veranstaltungen finden Sie in der Agenda auf der zweitletzten Seite.

Nächste Ausgabe: Mi, 7. August 2019 / Redaktionsschluss: Do, 1. August 2019

Gemischter Chor Stettfurt

Kantonales Gesangsfest beider Basel vom 22. Juni 2019 – «z'Arlese tönts guet»

Am 22. Juni in der Frühe startete der Gemischte Chor von Stettfurt, um sich in Arlesheim zu stellen und bewerte zu lassen. Voraus ging ein stundenlanges Hobeln und Feilen an drei Liedern, so dass es dem einen oder andern mitunter Wind und Weh wurde. Das Fest fand auf dem einmaligen Domplatz von Arlesheim statt. Nicht minder imposant war der Vortragsraum, der Dom selber. Da konnte einem schon der erste Ton im Halse stecken bleiben.

Gespannt fand man sich zum Bewertungsgespräch ein. Der Juror lobte

zunächst den Gesamteindruck, den Fleiss und den Weg, den der Chor bei der Interpretation von Liedern einschlägt: Lieder erzählen – nicht nur singen. Das sei uns mit kleineren Lücken gut gelungen. «Sehr Gut» lautete das Verdikt, mit dem alle mehr als zufrieden waren. Auf ein Vorzüglich zu hoffen, wäre doch ziemlich vermessen gewesen. Im Wissen, auf einem guten Weg zu sein, dürften die kommenden Proben wohl entspannter ausfallen.

Ueli Gubler Stettfurt

